



EL MANDATARIO y el Jefe de Gobierno en la Cumbre Global de la Alianza para el Gobierno Abierto, ayer.

## EPN: GOBIERNOS ABIERTOS, ANTÍDOTO CONTRA CORRUPCIÓN

El Presidente anunció ayer que su administración alista 5 proyectos para hacerla más transparente y cercana a la ciudadanía; son parte del Plan de Acción 2016-2018.

Foto: Cartocuro

Lidera cumbre ante representantes de 55 países

# EPN: ante corrupción, los gobiernos abiertos

EL PRESIDENTE DIJO que se trabaja en 5 proyectos para ser más transparente; afirmó que éste es un instrumento que permite a la gente saber qué hacen las autoridades

Por Eunice O. Albarrán >  
eunice.ortega@razon.com.mx

**E**n el Palacio de Bellas Artes el Presidente de México, Enrique Peña, afirmó que la plataforma de los gobiernos abiertos es el "mejor antídoto" para desterrar prácticas de corrupción y estar más a favor de la apertura, la transparencia y la rendición de cuentas.

Al inaugurar la Cumbre Global de la Alianza para el Gobierno Abierto 2015, el titular del Ejecutivo federal indicó que México, como presidente en turno de la Alianza y como gobierno adherente, trabaja en cinco proyectos para ser más transparente, entre los que destacan los

procesos de contrataciones públicas, comenzando con las de mayor dimensión, como el del nuevo aeropuerto de la Ciudad de México.

En compañía de representantes de 55 naciones miembros de la Alianza y de funcionarios federales, además del presidente de la Conago, Eruviel Ávila, y del Jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, el mandatario afirmó: "estamos en un nuevo punto de partida en aras de alcanzar un gobierno abierto, transparente y cercano a la ciudadanía; hoy ya estamos desarrollando nuevos proyectos de gobierno abierto que buscamos incluir en el Plan de Acción 2016-2018".

Asimismo anunció que se mejorará la velocidad de la justicia cotidiana, es decir, las de tipo civil, familiar y administrativo.

En ese sentido señaló que los gobiernos abiertos "son la nueva frontera de la democracia" y un instrumento moderno e innovador "que permite a los ciudadanos saber con mayor precisión qué hacen sus autoridades y además participar activamente en los asuntos públicos".

Añadió que los gobiernos abiertos se sustentan en principios democráticos básicos como la participación ciudadana y la corresponsabilidad, la transparencia y la rendición de cuentas.



Hallan en casa de abuela mataperros raticida y videos de donde atacaba

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>29.10.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp-4</b>
----------------------------	---------------------------	-----------------------

Como otro objetivo destacó que su gobierno trabaja con la ciudadanía para que a través de las tecnologías de la información se mejoren la velocidad, la certeza y la transparencia de la justicia cotidiana, que es la que los ciudadanos sienten más en su día a día, como la justicia laboral, civil, familiar y administrativa.

El primer mandatario refirió que se impulsan que en el nuevo sistema de justicia penal se puedan consultar en línea el avance y la situación de las carpetas de investigación.

## > eldato

EL MANDATARIO promueve la adopción de la Declaración de Gobierno Abierto para la Implementación de la Agenda 2030.